

les desseins du Seigneur ; remercions-le d'avoir voulu donner à son Fils, notre Sauveur, avec une Mère incomparable, une aïeule si sainte ; félicitons sainte Anne d'avoir été l'objet des complaisances divines ; admirons en elle cette première merveille cause de toutes ses grandeurs et source de son immortelle gloire.

Nous aussi, nous avons été connus par Dieu de toute éternité, nous aussi nous sommes appelés au ciel comme nous avons été appelés à la vie de la nature et à la vie de la grâce. Le Seigneur a ses desseins sur nous, il veut que nous les réalisions entièrement ; nous le pouvons avec son secours si nous savons le veuloir avec énergie ; mais il faut pour cela que la pensée du salut nous soit habituelle, familière ; il est nécessaire qu'elle nous préoccupe sans cesse. O sainte Anne, notre mère, aidez-nous à réaliser en notre vie la volonté de Dieu comme vous-même l'avez fait.

---

### NOS DEVOIRS ENVERS L'ÉGLISE

#### I

##### L'AIMER

Pour chacun de nous, l'Église est une Mère véritable. Elle en remplit toutes les fonctions, elle en a toute la tendresse. Elle prend l'homme au berceau, l'accompagne toute sa vie et le suit même au delà de sa tombe. Un enfant vient de naître : il appartient à Satan, il est fils de l'enfer. L'Église lui donne une seconde naissance par le baptême ; elle en fait un fils du ciel. A cet enfant, il faut un aliment pour se soutenir, un secours pour triompher des obstacles qu'il rencontrera, un remède pour guérir ses infirmités. L'Église y a songé. L'Eucharistie